
 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

 

 

 皆様、新年明けましておめでとうございます。  
2021-22 年度の半期が終わり、新たな年を向かえて
後半の半期が始まります。  
新たな気持ちで後半戦もよろしくお願いします。  
オミクロン株のコロナ感染者数が増えていますが、
幸いなことに重症化率、死亡者は  
今迄よりかなりすくなくなっています。  
コロナも早く,インフルエンザ、通常の風邪となるよ
うに,皆さんの免疫力、ワクチン接種での対応で済む
ようになることを願っています。  
当クラブの例会開催ルールとして、緊急事態宣言が
出ましたら、Web例会に切り替えて開催としますの
で、緊急事態になっても例会は予定通りに行います
ので参加をお願いします｡  
 2022 年 1 月のロータリー月間テーマは、「職業奉
仕」となっています。  
職業奉仕は、ロータリーの奉仕の 5「部門」 
第 1：クラブ奉仕 
第 2：職業奉仕 
第 3：社会奉仕 
第 4：国際奉仕 
第 5：青少年奉仕、  
今月は、社会人として大事な「職業奉仕」がテーマ
です。 私はロータリーに入会して、職業についての
考えることが出来たことはとても重要な事だと実
感しています。職業を通して奉仕することを今月は
考えて仕事に取り組んで行きたいと考えています。  
  
本日は月初で理事・役員会があります。また被選理
事会も始まりますので  
今後も引き続きよろしくお願いします｡  
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鳴海ＰＰにより乾杯の発声 

 
 

 
誕生日お祝い 工藤会員（村上会員 杉澤会員） 

 
結婚記念お祝い 高 PP (曽我ＰＰ) 

 

皆さんおめでとうございます！ 

会長挨拶 江上会長 
 

初春を祝う乾杯 

 
 
 

今月のお祝い 
 
 
 

国際ロータリー会長 
シェカール・メータ 

第 2790 地区ガバナー
         梶原 等 
第 3 グループガバナー補佐 

清田 浩義 
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第 2回米山功労者マルチプル感謝状 

 

   加藤ＰＰ おめでとうございます 
 
 

 
1. 行事の確認 
・1/17（月）炉辺会議（東船橋 かんたろう） 
・1/24（月）ゲスト卓話（生理の貧困） 
・2/2 (水) 第 3 回千葉東チャリチィーゴルフコンペ 
・2/12 (土) 地区会員基盤向上セミナー 

セミナーにて江上会長が東クラブの会員増強 
の現状を報告されます。皆さんオンラインにて 
参加ください。 

2. 2/5 より RLI パート 1 が開催されます 
現在、江上会長、手塚 SAAが申込済みです。 
 

 
 

第 2790地区 RYLA委員会 鳴海寿裕 委員長 
 

令和 4年 2月 2日
（土）第 45 回
RYLA21 世紀リー
ダーシップセミナ
ーが開催されます。 
参加者まだまだ余
裕があります。中
高大生以上 
是非お知り合いを
お誘いください。 

 
 
 

 
工藤会員 
明けましておめでと
うございます。正月 
肥えてしまい、今年
はダイエットをしま
す。本日2か所接骨
院にいきました。脊
柱管狭窄症とのこと
です。 
とにかく、食事制限

しながらダイエットに励みます。 
 
 

鳴海ＰＰ 
明けましておめで
とうございます。入
会して10数年にな
りますが、江上年度
で変わってきたな
と思います。また、
オンラインにて山
本ＰＰも参加いた
だき夢かと思いま

した。また、東ゴルフも盛んになり少しは一生懸命 
やろうかと思います。来期も RAIL 委員長を仰せつか
り地区のことも勉強していきたいと思います。 
 

武田ＰＰ 
明けましてお
めでとうござ
います。本年も
どうぞ宜しく
お願い致しま
す。今年一年ど
うやって生き
ていこうかと
本当に考えて
おります。 

本日感染者が全国で 5000 人を超え、数日内には万人
超えとなり、近いうちに爆発的に増加すると思います。 
感染スピードが早く、、事業所などで発生したら一時的
に休業しなければならないダメージが怖いです。 
3 回目の接種をした方からは副反応が結構あると聞き
ました。十分気を付けていきましょう。 
 

 
高柳PP 
皆さん、こんば
んは。今武田さ
んが言われたコ
ロナに殺されて
しまうのが、私
の業界です。昨
年は学校行事が
増えましたが、
最近のコロナな

の状況ではキャンセルがあるかも、、、、。当社でもどの
ようにやっていけば良いかと考えています。 
下半期ＲＣ活動がんばって行きますので、宜しくお願
い致します。 
 

 
高ＰＰ 
新年明けまして
おめでとうござ
います。本年も
宜しくお願い致
します。病気の
関係で長期間出
席出来ませんで
したが、年末の

忘年例会久しぶりに参加しましたが、新メンバーが頑
張ってくれていますので、皆さんと共にＲＣ活動頑張
ります。 

感謝状授与 
 
 

幹事報告 
 
 

委員会報告 
 
 
 
 
 

新年の抱負 
 
 
 
 
 



加藤ＰＰ 
今年は、社屋の移
転があり久しぶり
にヘルメットをか
ぶり現場に出まし
た。それが終わっ
たら、昔からいき
たかった坂東 33
霊所を周り、それ
が終わったら、秩
父を制覇したいと

思います。四国は時間的に無理かな、、、でも行きたい
かな！年末までに坂東は制覇したいです。 
 

手塚SAA 
今年は、幹事を拝命させ
て頂いております。 
どのようにやれば良い
のかドキドキしており
ますが、東ＲＣを盛り上
げて行きますので、宜し
くお願い致します。 
 
 
 
江上会長 
姉ヶ崎ＣＣの浴室棟
が本日完成しました。 
明日から使用される
ところでしたが、雪
でクローズになり 9
日からになりました。 
3 年越しに設計した
建物が、無事竣工し

今後もより良い建物を追及していきたいと思います。 
2/2 は皆さんに入浴していただければと思います。 

 
宍倉ＰＰ 
皆さん明けましてお
めでとうございます 
（音声不良により） 
、、、、、、、 
今年も宜しくお願い
致します。 
 
 
山本ＰＰ 
皆さん明けましてお
めでとうございます。
始めまして！ 
お久しぶりです！ 
先程、武田ＰＰから
お話ありましたが、
仕事上 IT 関係で 

ベトナムから実習生 600 名を預かっていて、海外に
10 名程スタッフがおりますが、年末帰国した 7 名が
全員コロナ陽性となってしまいました。最近は外にい
き会う人は、全員 PCR検査をしアポを取るようにして
います。今年は、出来るだけ例会に参加するようにし
ますので宜しくお願い致します。 
 

事務局滝田さん 
皆様、本年も宜しくお願
い致します。半年間、何
も分からない状態から、
一生懸命やらせて頂き
ました。いつも榎本さん
が近くて、叱咤激励をし
てくれいると思ってお
ります。事務局の仕事は

会員の皆様に恥を欠かせないようにきちんとフォロー
する事だと教えて頂きました。家庭で例えると夫婦 
のようなものだと、胸に刻んでやって参りました。 
今後は、少し自分らしさも出し皆さんとの信頼関係を 
構築していければと思います。 
 
 

 
 
加藤会員 
  今年もよろしく 
高会員 
  新年よろしくお願い致します。 
武田会員 
  あけましておめでとうございます。 
髙柳会員 
  下半期、頑張ります。よろしくお願いします。 
工藤会員 
  誕生日祝い有難うございます。もうすぐ６４歳に

なります。       
江上会長 
  新年明けましておめでとうございます。本年も 
  よろしくお願いします。 
坂下幹事  
  あけましておめでとうございます。本年も宜しく

お願い致します。 
 

合計29,000 円 
 計292,200 円 
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事務局：264-0037 千葉市若葉区源町 108 2 階 

T E L：043(251)2790  FAX：043(251)2726 

Email：rotary-office@chiba-higashi.jp 

 

 

創 立：1991 年１月 日 

認 証：1991 年３月６日 

例会場：ホテルニューオータニ幕張 

点 鐘：毎月曜日 18：30 

発行 千葉東ロータリークラブ  会報委員会 坂下 雅紀 

http://www.chiba-higashi.jp/

